

Vorlesetag im Haus der Kinder Johannes Bosco

Der Bundesweite Vorlesetag war dieses Jahr am 21.11.2025. Überall in Baden-Württemberg fanden dazu zahlreiche Aktionen unter dem Motto: „Vorlesen spricht Deine Sprache“ in Kitas, Schulen und Bibliotheken statt. Das Haus der Kinder freute sich wieder mit dabei zu sein.

Vorab wurden im Kindergartenbereich Lesepaten gefunden, die sich sehr freuten, uns an diesem Tag zu besuchen und den Kindern vorzulesen. Wir bedanken uns für dieses Engagement.

Die Kinder wurden von uns Erzieherinnen nach dem Alter entsprechend in Gruppen eingeteilt.

In gemütlicher Atmosphäre auf Sitzkissen und Matratzen hatten die Kinder die Möglichkeit gespannt folgenden Büchern zu lauschen:

- Der kleine Siebenschläfer, der endlich Geburtstag feiern wollte
- Jessi die Raubhäsin
- Die kleine Maus und das goldene Blatt
- Oskar lernt schwimmen
- Robin kommt
- Trau dich, Koala Bär

In der Krippe wurden die Kinder auch in altersentsprechende Gruppen aufgeteilt und die Bilderbücher von den Erzieherinnen vorgelesen und gezeigt:

- Es wird Herbst hier im Wald
- Der Fuchs sucht seine Socken
- Der Igel
- Schlaf schön, kleiner Igel



Nach dem Vorlesen durften alle Kinder mit Freude eine heiße Waffel genießen, die von unseren fleißigen Eltern frisch zubereitet wurden. Vielen Dank dafür. Der Vormittag verging wie im Flug und den Kindern bereitete dieser besondere Tag eine Menge Spaß.

Wir freuen uns schon auf das nächste Jahr.